



Abschied und Trauer in dieser besonderen Zeit

160 Jahre Kahrhof Bestattungen in Darmstadt

TEXT: MARTINA NOLTEMEIER | FOTOS: KAHRHOF BESTATTUNGEN GMBH

Kahrhof Bestattungen ist ein Familienunternehmen, das in 8. Generation betrieben wird. Anlässlich des Firmenjubiläums waren eine Feier und Veranstaltungen geplant, die jetzt in anderer Form stattfinden werden. FRIZZmag sprach mit Senta Kahrhof.

1860 übernahm Karl Theodor Kahrhof von Georg Kahrhof die Familienglaserei und erweiterte diese um eine Schreinerei, in der er auch Särge herstellte. Die Bestattungstradition war damit begründet. Sitz des Handwerksbetriebs war die sogenannte Insel in der früheren Altstadt Darmstadts. Die Lage entspricht heute in etwa der des Justus-Liebig-Hauses. Um die Jahrhundertwende wurde in der Merckstraße 13 das neue Wohn- und Geschäftshaus errichtet, das bis heute Firmensitz ist.

Familie Kahrhof informiert mit viel Verständnis und Einfühlungsvermögen über verschiedene Bestattungsarten und -grabstätten. Mit und für die Angehörigen werden der Abschied am Sarg und die Trauerfeier gemeinsam gestaltet. Zum Angebot gehören außerdem Beratungen zu Trauerverfügung, Bestattungsvorsorge und zum digitalen Nachlass. Seit Kurzem ist auch für Kunden eine SOS-Dose und ein Notfall-Inf-

opass erhältlich, der alle wichtigen Notfallnummern aufführt. Hier werden wichtige Daten wie Medikamentenunverträglichkeiten und Kontaktpersonen für Ersthelfer im Notfall eingetragen. Bei Interesse gerne Kontakt mit Senta Kahrhof aufnehmen.

Neben klassischen Bestattungsarten bietet das Unternehmen auch naturnahe Bestattungen wie Wiesen- oder Baumbestattungen an. Diese sind besonders gefragt. Neben dem Friedwald in Michelstadt gibt es auch in Darmstadt Bestattungswälder wie den Trauerwald Eberstadt und den Naturfriedhof Mühlthal. Auch spezielle Bestattungswünsche wie z. B. Lilienfanbestattungen und Bestattungsfahrten im Oldtimer werden erfüllt. Familie Kahrhof kümmert sich im Trauerfall um die komplette Organisation: angefangen bei Traueranzeigen und -karten über Formalitäten bis zur Trauermusik. Bei Urnen und Särgen wird Wert auf nachhaltige Naturprodukte gelegt. Das Bestattungsunternehmen ist nicht nur in allen Stadtteilen Darmstadts, sondern auch im Landkreis Darmstadt-Dieburg und im Odenwald tätig.

Aktuell beeinflusst Corona auch die Bestattungsbranche. Da die Trauerhallen geschlossen sind, können Trauerfeiern nur im engsten Familien- oder Freundeskreis direkt an der Grabstätte stattfinden. „Es ist

eine große Herausforderung. Wir suchen gemeinsam mit den Angehörigen individuelle Lösungen für Abschied und Trauerfeier. Gedenkfeiern zu einem späteren Zeitpunkt sind hier eine Möglichkeit“, berichtet Frau Senta Kahrhof. Auf Wunsch werden die Feiern auch per Livestream übertragen oder auf Video aufgezeichnet. Im Trauerfall wird empfohlen, die aktuellen Möglichkeiten direkt bei Kahrhof zu erfragen.

„Eine persönliche Beratung ist uns sehr wichtig. Wir beraten weiterhin in unseren Räumen mit maximal zwei Angehörigen. Alternativ bieten wir auch Beratungen über Telefon und Videochat an“, so Dipl.-Kffr. Senta Kahrhof.

Seit 25 Jahren werden Veranstaltungen für Angehörige, Krankenpfleger*innen, Hospizhelfer*innen, Seniorengruppen, Schüler*innen und Student*innen angeboten. Anlässlich des 160-jährigen Firmenjubiläums waren einige Gesprächsrunden geplant, die nun als Online-Meeting stattfinden werden. Unter „Aktuelles“ kann man sich auf der Webseite darüber informieren.

Kahrhof Bestattungen GmbH & Co. KG

Merckstraße 13, Darmstadt

Telefon: 06151 / 599080

E-Mail: kontakt@kahrhof-bestattungen.de

■ kahrhof-bestattungen.de

